
ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMATICA, 
REALIZADO EL DIA  29.03.2005   Hora: 1:00 p.m. 

 
 

ASISTENTES:  
Director:      Ventura Echandía.  
 
Jefe del Dept. de Matemática:   Margarita Olivares 
 
Profesores Miembros:               Ramón Bruzual, Marisela Domínguez, 

Mariela Castillo y  Elio Méndez 
  
Representación Estudiantil:  Wendy Bolívar y Jonnathan Otero. 
       
1. Consideración del Orden del Día. 
 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. 

 
3. Lectura y Consideración del acta de fecha: 08.03.2005 

 
4. Informes (traerlos por escrito). 

 
5. Informe del Director. 

El Prof. Ventura Echandía informó que:  
 Se está discutiendo en Consejo de Facultad las Normas internas del 

funcionamiento de los Postgrados de Física, Computación. 
 El auditórium “Tobías Lasser” de la Facultad de Ciencias se 

inaugurará el día 6 de abril a las 6 de la tarde, permanecerá abierto 
una semana y constará de visitas guiadas. 

 No hay información referente a las órdenes de pagos suspendidas. 
 La Asamblea Nacional interpela al Ministro de Educación Superior 

con respecto al Decreto 3.444. 
 El jueves 17.03.2005 en la Facultad de Ciencias fue reinaugurado 

las instalaciones de la  Bolsa del Libro. 
 Se entregaron premios al rendimiento estudiantil Francisco De 

Venanzi, en dos categorías, por la Escuela de Matemática ganaron 
los Bachilleres Marcos Pérez y Adolfo Rodríguez. 

 El operativo de cedulación no logró lo previsto solo se cedularon 
4.000 personas de las 11.000 que se esperaba. 

 Se debe implementar un control de asistencia al docente a  Tiempo 
Completo y Dedicación Exclusiva, esto con la finalidad del pago del 
cesta ticket. 
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6. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Margarita Olivares hizo referencia a la falta de cubículos para 
los profesores en el Departamento y propone que se envíe por parte del 
Consejo de Escuela, una comunicación a los profesores jubilados 
indicándoles la necesidad de compartir  cubículos. 
La Prof. Olivares propone que los profesores informen acerca de sus 
funciones administrativas a las que están asignados. 
 

7. Informe de las Comisiones.   No hubo 
 

8. Informe de la Delegación Profesoral.  
La Prof. Marisela Domínguez considera que el Postgrado de Matemática 
debería crear 3 especializaciones. 
La Prof. Mariela Castillo manifestó su agradecimiento a los estudiantes 
que prestaron colaboración en las Jornadas de Matemáticas. 
El Prof. Ramón Bruzual informó acerca de la complementación en la 
página web del Pensum. 
 

9. Informe de la Delegación Estudiantil.  
La Delegación estudiantil informó que el Centro de Estudiantes, con la 
colaboración del Prof. Ricardo Ríos se programó un ciclo de charlas de 
matemáticas, asimismo se ha solicitado participación de otros 
profesores de diferentes áreas de matemáticas. 
El Centro de Estudiantes solicita que sea aumentada la partida 
presupuestaria que la Escuela de Matemáticas destina para el 
financiamiento de estudiantes que asisten a los talleres de TForma y la 
Escuela de Enseñanza Matemática.  

 
10. Revisión del cumplimiento de funciones de los representantes de las 

Comisiones. 
La Prof. Margarita Olivares propone que se debe enviar una encuesta a 
cada profesor donde indique brevemente en qué comisión está adscrito 
y que actividades cumple. 
La Comisión Electoral no tiene Coordinador. Se propone a la Prof. 
Ileana Iribarren como principal y al Prof. Juan M. Guevara como 
suplente. 
 

11. Caso del Br. Lino Flores. 
La Prof. Margarita Olivares presentó el programa de la asignatura 
Economía y Finanzas Matemáticas del Br. Lino Flores quien se 
encuentra en la Universidad Autónoma de Madrid, indicó que las notas 
de dicho bachiller llegarán en el mes de septiembre. Dicha asignatura 
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se abrirá y se designó a la Prof. Mercedes Arriojas que se encargue de 
firmar la planilla de notas. 
 
  

12. Caso del Prof. Vianey Villamizar. 
Aun no se recibido la opinión de la Comisión de Investigación referente 
al caso. 
 

13. Comunicación del Prof. Elio Méndez referente a la solicitud de 
reincorporación de la Br. Yuly C. Gamboa, C.I. 6.865.819. 
El Consejo de Escuela avala la solicitud de la Br. Gamboa. 
 

14. Comunicación del Prof. Elio Méndez referente a la solicitud de la Br. 
Gisell Marcano, C.I. 17.166.698 para cursar estudios simultaneas en la 
Escuela de Ingeniería Eléctrica de la Facultad de Ingeniería y la Escuela 
de Matemática. 
El Consejo de Escuela apoya la solicitud de la Br. Marcano 

 

15. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla quien renuncia al cargo de 
Coordinador del Laboratorio de Cómputo Científico a partir del 30 de 
marzo del presente año. 
El Consejo acepta la renuncia del Prof. Padilla. Se propone hablar con 
el Prof. Manuel Maia para el cargo o el Prof. José L. Sánchez. 

 

16. Comunicación de la Lic. Lucibell Quintero quien solicita permiso para 
asistir a la IV Escuela Taller Interdisciplinario de Sistemas Complejos  a 
celebrarse en la Isla de Margarita, Nueva Esparta, del 4 al 7 de abril del 
presente año. 
APROBADO 

 
17. Comunicación de la Br. Karen L. Méndez quien solicita permiso para 

inscribir, en el semestre 1-2005, la electiva “Procesamiento Digital de 
Imágenes” (código 6232) la cual se dicta en la Escuela de Computación. 
APROBADO 

 

18. Petición en relación a la próxima Convención de la AsoVac, punto 
formulado por el Prof. Ramón Bruzual. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que la IV Convención Anual AsoVac se 
realizará en la Facultad de Ciencias del 20 al 25 de noviembre de 2005. 
Asimismo,  solicita apoyo para dictar talleres de látex a las personas 
que no son matemáticos, que pertenezcan a otras áreas científicas. 
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19. Concurso de Credenciales para optar al cargo de Instructor a 
Dedicación Exclusiva. 
El Consejo designó el jurado para dicho Concurso, el cual quedó 
integrado de la siguiente manera: 
 
Principal       Suplente 
Prof. Marisela Domínguez (Coordinadora)  Prof. Ventura Echandía 
Prof. Mariela Castillo (suplente de la Coordinadora) Prof. José L. Sánchez 
Prof. Daniel Barraez    Prof. M. Margarita Olivares 
Prof. Francisco Tovar    Prof. Fermín Dalmagro 
Prof. Rafael Sánchez    Prof. Laura Galindo 
 
El lapso de recepción de recaudos es a partir del 1º al 22 de abril de 
2005 y la evaluación de credenciales a partir del 25 al 29 de abril de 
2005. 

 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE 
MATEMÁTICA, A REALIZARSE EL DIA  29.03.2005 

 
 

1. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Ángel A. Padilla 
González, C.I 15.368.508. Titulo del Trabajo “Una generalización del 
teorema de Muntz-Szasz a dos dimensiones”. 

 
Principales     Suplente 
Prof. Ramón Bruzual   (tutor) 
Prof. Marisela Domínguez   Prof. Mariela Castillo 
Prof. M. Margarita Olivares   Prof. Ventura Echandía 

   
APROBADO 
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2. Retiro como Docentes Temporales (8 horas) a partir del 15.03.2005 de los 
siguientes profesores: 

 
 Zoritza Bravo 
 José G. Fajardo 
 Mónica Rivas 

 
APROBADO 

3. Retiro de la Prof. Amarelis Dimas como Docente Temporal (8 horas) a 
partir del 31.03.2005. 
APROBADO 

 

4. Renuncia del Br. Daniel Conesa al cargo de Auxiliar Docente, Tiempo 
Completo del Laboratorio de Docencia a partir del 28 de marzo del 
presente año. 

APROBADO 
 

5. Retiro del Lic. Alberto Voza como Preparador II (12 horas) a partir del 
31.03.2005 

APROBADO 
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